

Síntesis Deportiva

Mar del Plata tiene a sus deportistas exceptuados de cara a Tokio

A pesar de que continúa la prohibición en la provincia de Buenos Aires para disputar actividades deportivas en la ciudad, Mar del Plata cuenta a partir de hoy con distintos deportistas exceptuados de la cuarentena a causa del coronavirus que podrán pensar en los Juegos Olímpicos de Tokio 2021 o en sus clasificaciones.

La nómina la componen en surf: Ornella Pellizari, Leandro Usuna, José Gundesen y Lucía Cosoleto (auxiliar); beach vóley: Ana Gallay, Fernanda Pereyra y Cecilia Peralta; vóley: Azul Benítez, yachting: Luca Contessi, vela: Massimo Contessi, atletismo: Belén Casetta, Florencia Borelli y en remo: Cristian Rosso, Matías Scenna.

Skate: Matías Dell Olio, Paula Videla, Melissa Ruiz, Omar Cocilova, Axel Mansilla, Evelyn Enriquez. Natación: Guido Buscaglia, Belén Díaz, Lucía Gauna, Guillermina Ruggiero, Nahuel Martin, Ivo Cassini.

Novak Djokovic dio positivo de coronavirus

El serbio Novak Djokovic, número uno del tenis mundial, informó este martes de que dio positivo en el test de la Covid-19 al que se sometió el lunes en Belgrado, luego de negarse en un primer momento a hacerse los controles.

Su contagio sucedió en marco del Adria Tour, un certamen que organizó el propio Nole, en plena pandemia y en el que no se respetaron las medidas dispuestas por la Organización Mundial de la Salud para contener a la enfermedad: no se utilizaron barbijos, no se respetó el distanciamiento social, se jugó a estadio lleno y encima circularon videos de algunas fiestas entre los jugadores.

En tanto, ya se habían confirmado previamente los contagios del búlgaro Grigor Dimitrov, del serbio Viktor Troicki y su mujer, quien está embarazada. Además, se contagiaron los entrenadores Marko Paniki (de Djokovic) y Kristiaan Groh (de Dimitrov).

Sergio Agüero tiene rotura de un menisco

El futbolista argentino Sergio Agüero preocupó a todos este lunes en su primer partido como titular en el regreso del fútbol inglés, cuando tuvo que pedir el cambio poco antes del final del primer tiempo y dejó la cancha con visibles gestos de dolor por una lesión en su rodilla.

Afortunadamente, los estudios que se realizó este martes descartaron una lesión grave que comprometiera los ligamentos y confirmó que se trata de una rotura del menisco externo, que le llevará cerca de un mes y medio afuera de las canchas.

